

ACTIVIDADES CLAVE

El desarrollo de esta red social se sostiene sobre actividades esenciales que garantizan la entrega de su propuesta de valor única, diferenciándose de la competencia a través de la seguridad.

El primer pilar se centra en el desarrollo de Seguridad Proactiva y Anti-Acoso. De prioridad alta ya que se centra en la construcción de los pilares tecnológicos que demuestran la propuesta de valor única de la plataforma y la diferencian de la competencia. La actividad más crítica es la implementación del Filtro de Advertencia, un sistema avanzado que utiliza Inteligencia Artificial y Procesamiento de Lenguaje Natural (NLP) para analizar el texto en tiempo real. Este filtro debe ser capaz de detectar lenguaje potencialmente tóxico o de acoso y, de manera proactiva, pausar la publicación para solicitar una revisión consciente del mensaje por parte del usuario, frenando el impulso antes de que se cause el daño. Paralelamente, se debe llevar a cabo el Desarrollo del Algoritmo de Bienestar, entrenándolo para penalizar contenidos que busquen la polarización o la toxicidad viral, priorizando la interacción constructiva y la calidad informativa sobre métricas que solo maximizan el tiempo de pantalla. Estas actividades son el mínimo, no negociables para el lanzamiento.

Un segundo eje fundamental es la Implementación de Herramientas de Protección para Padres y Centros Educativos, crucial para el segmento familiar y escolar. La Prioridad media abarca las funcionalidades necesarias para completar la propuesta de valor y atraer segmentos de alto valor, como el familiar. También el desarrollo del Sistema de Alertas Parentales automatizadas y el Diseño de Protocolos de Seguimiento No Invasivo, ya que estas herramientas son la clave para atraer a los padres preocupados por la seguridad de sus hijos. Esto requiere el Desarrollo del Sistema de Alertas Parentales automatizadas, una funcionalidad clave que enviará notificaciones directas a los padres o tutores si el sistema detecta patrones de acoso dirigidos al perfil de un menor o si hay involucramiento en situaciones de riesgo. Esta actividad debe ir acompañada por el Diseño de Protocolos de Seguimiento No Invasivo, creando un panel de control para padres que muestre métricas de seguridad y riesgo (como actividad de reportes), sin comprometer la privacidad de las comunicaciones privadas del menor. Además, se integrará la Creación de Informes Agregados de Riesgo para Colegios, proporcionando a las instituciones educativas datos anonimizados y estadísticos sobre tendencias de acoso o toxicidad digital detectadas en su comunidad estudiantil, permitiendo a los centros tomar medidas preventivas y educativas sin acceder a la información individual de los perfiles.

Finalmente, la tercera área de trabajo es la Integración de Confianza y Verificación de Información, esencial para combatir la desinformación (bulos). Incluye actividades que son

valiosas pero que pueden escalarse o integrarse en fases posteriores al lanzamiento. La actividad principal aquí es la creación de Verificación de Fuentes, una herramienta tecnológica que permitirá a cualquier usuario acceder, con un solo clic, a la fuente original y al contexto completo de cualquier contenido o noticia compartida en la plataforma. Complementariamente, se debe trabajar en la Creación de Formatos Anti-Bulos, diseñando elementos visuales (como insignias de verificación o resúmenes validados) que sean rápidos y fáciles de consumir, asegurando que la información veraz pueda competir eficazmente contra la viralidad de las noticias falsas y simplificando la Usabilidad de estas herramientas para los usuarios menos familiarizados con la tecnología.